



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

28 Agustus 2023

Peluncuran Asosiasi ESG Indonesia, Kepala OIKN: Nusantara Kota Pertama di Indonesia dengan Komite ESG

JAKARTA – Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) Bambang Susantono menghadiri acara peluncuran Asosiasi Tata Kelola Lingkungan Sosial Indonesia (ESG Association of Indonesia, ESG-AI) di Grha BNI pada Senin (28/08/2023). Hadirnya OIKN dalam acara peluncuran ini adalah sebagai bentuk kerja sama Asosiasi ESG Indonesia dengan OIKN dan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dalam melakukan edukasi dan pelatihan ESG, terutama di area ibukota baru.

Edukasi dan pelatihan ESG yang akan dilakukan ini diharapkan dapat membantu investor maupun lembaga-lembaga yang akan berkantor di Ibu Kota Nusantara (IKN) untuk menerapkan dan memahami prinsip-prinsip ESG. Hal tersebut sejalan dengan terbentuknya *ESG Research Center* dengan mengedepankan kearifan lokal dan kehidupan yang harmoni dengan alam.

“Nusantara adalah peradaban baru Indonesia. Budaya di dalamnya masih perlu dibentuk dengan mengimplementasikan konsep baru, salah satunya ESG. Dan untuk memastikan semuanya berjalan dengan baik, diperlukan komite,” ujar Bambang.

Ia juga menambahkan bahwa komitmen IKN untuk ikut mendirikan Asosiasi ESG Indonesia menjadikan IKN sebagai kota pertama di Indonesia yang memiliki Komite ESG. “Inilah wujud tekad kita untuk kondisi norma baru untuk menciptakan keadaan yang lebih baik,” imbuhnya.

Ketua Asosiasi ESG Indonesia Rhenald Kasali menjelaskan bahwa asosiasi ini dibentuk untuk menjembatani antara lingkungan, sosial, dan pemerintahan. Dengan demikian, semua lembaga dapat berkomitmen memperbaiki tata kelola dan melestarikan keseimbangan alam. “Dengan didirikannya asosiasi ini, kita bisa bersama-sama memperjuangkan kearifan lokal dan berpegang teguh dengan nilai-nilai lokal untuk memperbaiki tata kelola dan melestarikan keseimbangan alam,” ucap Rhenald.

Rhenald mencontohkan, dipindahkannya ibukota negara ke Nusantara menimbulkan adanya hubungan baru antara masyarakat adat dengan masyarakat kota. Disinilah Asosiasi ESG Indonesia dapat membantu untuk memastikan agar masyarakat hidup berdampingan dengan kearifan lokal dan manajemen modern.

Peluncuran Asosiasi ESG Indonesia ini juga dijelaskan oleh Ketua Dewan Komisiner OJK Mahendra Siregar sebagai momentum untuk Indonesia mengambil alih. “Sekarang waktunya kita bisa *take the lead*. Disaat negara lain masih menerapkan prinsip-prinsip ESG berdasarkan studi literatur, Asosiasi ESG Indonesia bisa selangkah lebih maju karena bisa *based on example*,” ujarnya.

Turut hadir dalam acara ini sebagai tuan rumah, Direktur Utama BNI Royke Tumilaar. “Kami sangat berterima kasih karena BNI sudah dilibatkan dalam acara Peluncuran Asosiasi ESG



NUSANTARA

SIARAN PERS

Indonesia hari ini yang sekaligus mewujudkan salah satu harapan kami, yaitu menjadi lembaga keuangan yang pertama kali mengambil langkah di ESG,” pungkasnya.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Ketua Asosiasi ESG Indonesia Rhenald Kasali memberikan sambutannya pada acara Peluncuran Asosiasi ESG Indonesia di Grha BNI pada Senin (28/03/2023)



Kepala OIKN memberikan sambutannya pada acara Peluncuran Asosiasi ESG Indonesia di Grha BNI pada Senin (28/03/2023)



Ketua Dewan Komisiner OJK Mahendra Siregar memberikan sambutannya pada acara Peluncuran Asosiasi ESG Indonesia di Grha BNI pada Senin (28/03/2023)



Direktur Utama BNI Royke Tumilaar memberikan sambutannya pada acara Peluncuran Asosiasi ESG Indonesia di Grha BNI pada Senin (28/03/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Peresmian Asosiasi Tata Kelola Lingkungan Sosial Indonesia (ESG Association of Indonesia, ESG-AI) di Grha BNI pada Senin (28/03/2023)



[Dari kiri ke kanan] Wakil Kepala OIKN Dhony Rahajoe, Ketua Dewan Komisiner OJK Mahendra Siregar, Kepala OIKN Bambang Susantono, Ketua Asosiasi ESG Indonesia Rhenald Kasali